

# *Cuba chante en soutien au peuple de Palestine*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 29 novembre (RHC) Des étudiants cubains et d'autres pays ont interprété une cantate en soutien à la Palestine, à l'occasion de la Journée internationale de solidarité avec la cause de cette nation.

Armés de drapeaux, de keffias (symbole de la résistance palestinienne) et d'affiches avec des textes demandant justice pour le pays arabe, des élèves de différents âges et niveaux scolaires ont uni leurs voix pour rejeter le génocide sioniste dans la bande de Gaza.

Des enfants, des écrivains et des artistes adhérents affiliés à l'Association Hermanos Saíz (AHS), de nombreux représentants de la population de La Havane et des membres d'organisations de la société civile ont également participé au rassemblement dans le pavillon central de Cuba.

Le ministre des affaires étrangères Bruno Rodríguez, la présidente de la Fédération des femmes cubaines, Teresa Amarelle, et la première secrétaire du comité national de l'Union des jeunes communistes (UJC), Meivys Estévez, parmi d'autres dirigeants, y ont également pris part.

Le président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, Fernando González, le chargé d'affaires de l'ambassade de Palestine à Cuba, Majet Abualhawa, et le coordinateur résident du système des Nations unies à Cuba, Francisco Pichón, porte-parole d'un message du secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, étaient également présents.

Tous ont dénoncé la complicité des États-Unis avec les attaques du gouvernement de Benjamin Netanyahu contre les Palestiniens et les autres peuples du Moyen-Orient.

Convoquée par l'UJC et l'AHS, la cantate a entériné la volonté de l'île de toujours dénoncer les agressions contre la Palestine.

Jusqu'à présent, selon les Nations unies, les attaques israéliennes ont tué environ 44 000 Palestiniens dans la bande de Gaza et plus de 700 en Cisjordanie, 70 % des victimes étant des femmes et des enfants.

Vendredi, comme en de nombreuses autres occasions, Cuba a exprimé son soutien au droit de la Palestine à être un État libre et souverain.

Le président cubain Miguel Díaz-Canel a mené une action de soutien à la Palestine dans la province centrale de Sancti Spiritus et a déclaré à X que chaque moment d'inaction face au génocide israélien coûtera davantage de vies innocentes.

Le 17 novembre, le chef d'État a rencontré 144 jeunes Palestiniens étudiant la médecine dans la nation caribéenne, à qui il a assuré que « Cuba est et sera toujours aux côtés du peuple frère de Palestine ».

Quelque 200 jeunes Palestiniens, dont 26 femmes, étudient la médecine à Cuba. La plupart d'entre eux viennent de la bande de Gaza, de Cisjordanie, de la diaspora palestinienne, ainsi que de Jordanie, de Syrie et du Liban.

L'Assemblée générale des Nations unies a déclaré le 29 novembre Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien, en commémoration de la date à laquelle l'Assemblée générale des Nations unies a adopté la résolution 181 (II) sur la partition de la Palestine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/370956-cuba-chante-en-soutien-au-peuple-de-palestine>



**Radio Habana Cuba**